

MIÉRCOLES 18 DE DICIEMBRE 2024

Walmart anuncia expansión que incluiría un local en Pozo Almonte

La transnacional instalará uno de sus recintos en la capital del Tamarugal, lo que fue bien recibido por la comunidad.

Germán Pozo-Sanhueza
 La Estrella de Iquique

Durante esta semana, la filial chilena de la empresa estadounidense Walmart, propietaria de los supermercados Líder, Express de Líder, SuperBodega Acuenta y Central Mayorista anunció la apertura de 70 nuevos recintos en 20 comunas del país, entre ellas Pozo Almonte, que no cuenta en la actualidad con un establecimiento de esta magnitud.

“Estamos acelerando el crecimiento de la compañía para darles a nuestros clientes de Arica a Magallanes la posibilidad de acceder a nuestros precios bajos dónde, cómo y cuándo quieran. Al cierre del 2029 habremos creado 4.000 nuevas oportunidades laborales para los vecinos de nuestras distintas tiendas y centros de distribución, así como posibilidades de desarrollo profesional a los nuevos colaboradores”, comentó el jefe ejecutivo (CEO por sus siglas en inglés) de Walmart Chile, Cristián Barrientos.

Kathryn McLay, CEO de

Walmart Internacional, dijo que la apertura de nuevos recintos en localidades como Pozo Almonte llena de orgullo a la empresa al dotar de este tipo de establecimientos a lugares remotos del país: “Estamos seguros de que esta inversión nos permitirá mejorar aún más nuestra propuesta de valor a los clientes, a través de precios bajos en productos, así como soluciones que mejoran su calidad de vida”.

Si bien desde la compañía no entregaron mayores detalles como el tipo de supermercado Walmart que se instalará en la capital provincial del Tamarugal, su ubicación junto a plazas de construcción y apertura del recinto, la comunidad pozoalmontina valoró el anuncio.

“Nos va a facilitar mucho las cosas. Si bien hay minimercados acá, no es lo mismo que tener un supermercado de cadena, donde se ofrecen más productos fuera de lo alimentario como electrodomésticos y ropa. Ojalá se construya pronto, ya que es desgastante tener que viajar a Alto Hospicio o Iqui-



WALMART INVERTIRÁ US\$1.300 PARA ABRIR NUEVOS RECINTOS DURANTE LOS PRÓXIMOS 5 AÑOS.

que a hacer las compras”, aseguró la vecina de la comuna Ángela Vilca.

Ernesto Maluenda Ahumada, ex presidente de la Cámara de Comercio de Pozo Almonte, aseguró que este anuncio “es una buena noticia ya que no contábamos con un recinto de esta índole en la co-

muna y la provincia, el cual permitirá tener mayor variedad de productos que muchas veces no se ven por estos lados, junto a precios más accesibles, como los que se ven en supermercados de Alto Hospicio e Iquique”.

Junto con destacar la llegada de la cadena esta-

dounidense a la comuna, enfatizó que la apertura del supermercado “generará nuevos puestos de empleo en la comuna, lo cual es un aporte significativo en materia de oportunidades para sus habitantes. Esperamos que su construcción inicie pronto”.

Richard Godoy, alcalde

de Pozo Almonte, dijo que este anuncio de Walmart beneficiará a la comuna ante su ubicación neurálgica entre las cinco comunas de la provincia. “Es una oportunidad para generar empleos y además el aumento de trabajos anexas a la cadena logística como el transporte de carga y proveedores entre otros, además de poder abastecer también a la población flotante de turistas y trabajadores, empresas prestadoras de servicio de la minería, además de las compañías mineras”.

Acerca de cómo se verá el escenario comercial de la comuna indicó que “siempre es bueno que exista competencia y creemos que nuestros emprendedores locales y la Cámara de Comercio de Pozo Almonte, no verán amenazados sus ingresos. Como municipio estamos constantemente apoyando a la pequeña y mediana empresa a través de nuestra oficina comunal de fomento, trabajando junto a otros servicios públicos como Corfo, Sence, Fosis, entre otros para capacitarlos y que crezcan”.